## **III SUD-REVERMONT**

## La vie reprend de plus belle dans les villages

Ambiance de fête ce dernier week-end, dans les communes de Cousance et Beaufort-Orbagna. Des manifestations populaires ont été organisées par les municipalités. Le mode strict de lutte contre la Covid-19, n'a pas freiné les envies de s'amuser, revoir des amis, être en famille et prendre du bon temps ensemble. Elles ont connu un étonnant succès auprès de la population. Le port obligatoire du masque respecté, a été rassurant selon des participants.

Vendredi dès 17 h, Beaufort-Orbagna a invité les habitants de la commune uniquement, à participer à la fête du village. Habituellement organisée le premier week-end de juin, elle a été différée. Et habituellement il v a retraite aux flambeaux et jeux pour les enfants. Des animations ont eu lieu à l'image de retrouver la salle polyvalente disparue, ou encore répondre à neuf questions d'un quiz animé pendant le repas. Les réponses attendues ont été toutes en rapport avec l'étude « Votre Beaufort-Orbagna pour demain », dans le but de présenter les actions du Conseil municipal des jeunes.

La restauration a été assurée



À Cousance, les stands et animations de la fête foraine ont maintenu une ambiance de fête. À Beaufort-Orbagna, les habitants de la commune se sont retrouvés entre amis et familles.

par trois food trucks, dont un créole, Pizz and Love et Kenan kebab. Des galettes au sucre et boissons ont été disponibles à la buvette. Pas de feux d'artifices cette année - interdits par la préfecture - ni de retraite aux flambeaux.

À Cousance, la commune a opté pour la venue unique des forains, en respect des mesures covid-19. Manèges, structures gonflables et autres stands de loisir, à proximité du Parc de loisirs « En Lune », ont maintenu une ambiance de fête. Le port du masque a été également obligatoire, en respectant les gestes barrières. Le repas de la fête avec spectacle n'a donc pas pu avoir lieu. « Événement majeur ancré chez les Cousan-

çois », le maire, Christian Bretin et son équipe municipale, ont témoigné de leur nostalgie, « à cause de ce satané Covid-19 », sur Facebook. Pas de retraite aux flambeaux avec groupe de musique, ni feux d'artifices et concert le dimanche. « Allez vivement l'an prochain! »